
Viel Lärm um Nichts

In der Ratssitzung vom 05.07.2011 war den zurecht aufgebrachten Bürgern 
noch eine Bürgerbeteiligung zur Ausstattung des Radweges an der B 507 
versprochen worden. Mit einer Minimallösung wurde dann in aller Stille 
mitten in den Ferien das Thema mit den Stimmen der GRÜNEN und der 
Lohmarer CDU "durchgewunken". Unter dem Motto "Wir ziehen das jetzt 
durch" wurde eine Scheinlösung gefunden, die weder die Sicherheit der 
Radfahrer noch dem Anspruch an ein fahrradfreundliches Lohmar 
Rechnung trägt. Etwas kleinlaut wurde der Kompromiss von Seiten der 
Regierenden in Lohmar als Erfolg gewertet. Hochglanzbilder mit Tandem 
und grünem Wimpel blieben uns seither in der Berichterstattung erspart - 
auch ein Kommentar vom Staatssekretär. Viel Lärm um nichts also. 
Vielleicht gelingt es der Stadt zukünftig die Bürger zu beteiligen – nicht nur 
bei Radwegen. Bei Terminen innerhalb der Ferien und vor 18.00 Uhr sind 
die Chancen hierfür allerdings gering. Könnte dies Methode haben – 

wer weiß das schon in Schildburgia. Ja, die FDP fehlte im Ausschuss – aber 
dienstlich entschuldigt! 
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